



Holywins

All Saints Day



San Enrique de Ossó

por los niños a la conquista de los hombres

Sacerdote que en el siglo pasado contribuyó a mantener viva la fe cristiana en España, con una fidelidad inquebrantable a la Iglesia y la Sede Apostólica.

Patrono de los Catequistas.

¿Su estrategia? ¡Primero los niños!

¿Su pasión? ¡que conozcan a Jesús!

¿Su visión? ¡por los niños a la conquista de los hombres!



Santa Teresa de Jesús

Quien a Dios tiene nada le falta

Impulsora de la reforma de los Carmelitas, es la primera mujer nombrada doctora de la Iglesia. Durante su vida tuvo varias visiones y apariciones de Dios. Entre sus descriptos, destaca 'Nada de turbe'.

Nada te turbe,
Nada te espante,
Todo se pasa,
Dios no se muda,

La paciencia
Todo lo alcanza;
Quien a Dios tiene
Nada le falta:
Sólo Dios basta." (sigue).

www.hampton8.com



Francisco y Jacinta Marto

En el rosario esta la salvacion del mundo

Dos de los tres pastorcillos a los que se apareció Nuestra señora la Virgen de Fátima. A ellos les dio la misión de que rezáramos el Rosario.

San Juan Pablo II

No tengáis miedo

Conocido como el Papa Peregrino y Papa de los Jóvenes. Tenía una gran devoción por la Virgen de Fátima, que le salvó la vida en el atentado de 1981. Canonizó a más santos que a todos los antecesores juntos.

Dos semanas después de su nombramiento, reveló que el Rosario era su oración favorita. Veinticuatro años más tarde, el Papa de los jóvenes propuso añadir cinco misterios más para «resaltar el carácter cristológico del Rosario.

“No tengáis miedo. Abrid las puertas a Cristo.”

Santa Teresa de Calcuta

Que nadie venga a ti sin irse mas feliz

Fundadora de las Misioneras de la Caridad y ganadora del premio Nobel de la Paz. Reconocida por sus obras de caridad, la fuerza de su fe y un amor ilimitado a Dios y a todos los seres humanos.

“No hace falta ir a India u otros países para así poder ayudar al prójimo. En tu ciudad, en tu casa, hay mil opciones y Calcutas en miniatura donde Cristo espera nuestras manos para servir y nuestros corazones para amar.”

Santa María de la Cabeza & San Isidro Labrador

La historia de Santa María de la Cabeza está íntimamente ligada a la de su esposo, San Isidro Labrador. En todo compartió su vida de familia, oración, trabajo y servicio a los más pobres.

Profundamente devota de la Virgen, limpiaba y adornaba una ermita que le estaba dedicada en las cercanías de su casa, al otro lado de un arroyo.

Se suele representar a San Isidro, ataviado con ropas de campesino, llevando los útiles propios de esta profesión. Y a Santa María de la Cabeza vestida de campesina con una jarra en mano.



www.hampton8.com



GOD IS GOOD
all the time

love God, love p
love God, love p
love God, love p
love God, love p
love God, love p